

Visita guiada Colección Masaveu Pintura española del siglo XIX

¡Plazas limitadas!

Día: Jueves 30 de enero de 2020.
Lugar: Fundación María Cristina Masaveu Peterson. C/ Alcalá Galeano, 6
Transporte: Autobuses 21, 5, 14, 27 y 45. Metro: Línea 4. Estación Colón.
Hora: 17:00 horas.
Precio: Gratuita.

Los afiliados que estén interesados en ir deberán llamar a la sede (tfnos. 915 214 348 y 915 213 111) hasta el miércoles 29 de enero e inscribirse. Aforo limitado. Se atenderán las peticiones en orden de llamada. Pueden asistir con acompañante.

La Colección Masaveu, formada por el interés coleccionista de varias generaciones de esta destacada familia de empresarios, es una de las más importantes de España por su calidad y número. En la actualidad continúa creciendo gracias a la actividad desarrollada en los últimos años por la Fundación María Cristina Masaveu Peterson, fundada en 2006 y dedicada a la promoción del arte, la cultura, la formación y la investigación. Con la apertura de su sede en Madrid, un edificio reformado al efecto, presenta una selección de 117 obras de uno de los núcleos más interesantes de sus amplias y variadas colecciones: el de la pintura española del siglo XIX.

En el recorrido, que arranca con Francisco de Goya y se extiende hasta el modernismo y el postmodernismo catalán, podremos encontrar obras de Goya, Sorolla, Ignacio Zuloaga o Rusiñol.

La Fundación María Cristina Masaveu muestra, a través de estas pinturas de la Colección Masaveu, su voluntad por difundir el arte español del siglo XIX. Recuperadas en muchos casos de colecciones extranjeras, restauradas, enmarcadas y expuestas ahora con el mayor cuidado, sirven al propósito de dar a conocer el gran patrimonio de nuestro país a través de la expresión artística en la que más destacó: la pintura, en el periodo fundador de la modernidad.

